

Wir sind Gottes Mitarbeiter

# Wir sind Gottes Mitarbeiter

Wer von Gott zum Segen der Menschen gebraucht werden möchte, tut gut, daran festzuhalten, dass nur dann bleibende Resultate aus dem Dienst hervorgehen, wenn Gott wirkt (1. Kor 3,6.7). Wir sind nur seine Werkzeuge (2. Tim 2,21). Wir müssen durch Ihn geleitet werden und von Ihm abhängig bleiben. damit Er uns überhaupt brauchen kann in seinem Werk der Errettung und Auferweckung von Seelen. Sonst würden wir dieses mit unseren besten Absichten eher hindern. Wir sollten *sein* Werk in den Seelen zu erkennen suchen und unseren Dienst damit in Übereinstimmung bringen, als ein Instrument in seiner Hand zu dessen Förderung. Es ist *sein* Werk, aber Er liebt es, uns daran teilnehmen zu lassen und uns so zu seinen Mitarbeitern zu machen (Joh 17,18; 1. Kor 3,9; Apg 15,4; Röm 15,18). Als solche, die an diesen gesegneten Platz gestellt worden sind, müssen wir die Augen auf Ihn gerichtet halten und aufmerken auf das Werk, das Er tut.

Gott kann wirken ohne unsere Gebete, aber wir können ohne Gebet nicht mit Gott zusammenarbeiten. Wenn wir bezüglich einer Seele nicht genügend geübt sind, so dass wir ihretwegen in ernstem Flehen vor Gott treten, dann sind wir nicht im Zustand eines Mitarbeiters Gottes in seinem Werk an ihr. *Bevor* wir und *während* wir mit einer Seele sprechen, sollten wir für Sie beten.